## 佳 作

## 共通文化を大切に

鹿児島県 鹿児島県立鹿児島中央高等学校二年 峯元 結萌

二度とく のにけ 業や教科書、広島の原爆ド たちは戦争そのものを肌で感じた経験はしているなかでのこの軍事侵攻に私はと るに う 継い よっ 皆さん 様子を知ることがで ているなかでのこの軍事侵攻に私ため」となる。現在、世界の大多 まとめると「ウク か 0 ウク この て、リアル できた。 り返して ラ は二〇二二年二月 軍事侵攻を始 しか いし、い タイムでさらにカラー  $\mathcal{O}$ / ライ きて 今回のウクライ な ナをロシア 85 11 (1) たロシア る。 ことを学び次 ムなどから戦争の つ 四 私はと 日 連邦 連邦 てに 始 知 - で私たちは ナ なく ても驚い i 側 玉 ま つ  $\mathcal{O}$ が 従  $\mathcal{O}$ か世代へと受すの悲惨さ、 戦 目 た 順 学校の授いた。私 な 的 る 口 シア連 国 を で 現侵 に端 あ 地攻受 す的 3

二十五日に、西部戦線各地で生じた一時的な停戦状態の第一次世界大戦中の一九一四年十二月二十四日からった。それは「クリスマス休戦」についての記事だった。なかで、私はインターネットで気になる記事に目がとま日本と離れたところで戦争のようなことが起きている

関係なく共通文化のクリスマスを楽しもうという思いで見て、私はとても感銘を受けた。まず、最初に行動したと思って」と命令した。しかし、そのような状況下でも敵味方で出ているのにもかかわらず無防備の状態で行動をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマス休戦をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマス休戦をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマス休戦をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマス休戦をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマス休戦をよく思わなかったことだ。もちろんこのクリスマスを楽しもうという思いで見ばなく共通文化のクリスマスを楽しもうという思いで見ばない。まず、最初に行動した見ばなく共通文化のクリスマスを楽しもうという思いで よしこの 線で対峙しているのにもかかわらず無防備のイギリスの青年の勇気がすばらしいと思った見て、私はとても感銘を受けた。まず、最初したりとクリスマスの楽しい一日を過ごした マスは両 ことであ 空き缶 の兵 を に近づき あ げて 士が一致したことは私の心に強く響い共通文化のクリスマスを楽しもうとい 夜 などをボースを歌った。 の共通文化だった あ つ して ギリスの 7 ij 11 ら ル IJ ないことに気 代 家 ン スマ きた わ 族 る 外や恋人 、スを祝 ため、 ij 一人の青年が武器をもたず のに にしてサッ の写真を見 づ つ 1 たそうだ。 7 ツ語と英語で 武器をお た。この 力 ŀ. た。 の試 せ合 ツ 7 話を 合を IJ 11 ŧ きスて

グルー 私たち人間 る部 分 プと違う部分を見つけ や似ている部分がどこかしらあ間はこの同じ地球上に住む仲間 言 つ 衣服など様々だ て互い 出して を理解し 4解し共存してい,て揶揄するのではか 私は 自 ると思う。 として共通 たち以 くな 外 食し

社会で学ぶのには学生時代に対してないだれ 人中 ことが最 るだけで 々とコミ · 学 の会話でも日本語を使う場合がほとんどだ。 ることも なく、とりいれられるところはとりいれて共有も大切だと思う。また、他民族のことを理解す にも同様の目的があてはまる「の気候にあった民族衣装や各 切だと思う。例えば、私たちは、とりいれられるところはとり は日 そ 本れ れでも で 普

もしかすると私が調べた……ないできたらいいのにと思い、私はができたらいいのにと思い、私はができたらいいのにと思い、私はができたらいいのにと思い、私はができたらいいのにと思い、私は 続人亡し 者を 1 な 千三百六十万人とされて いく負傷 ウ 合う、 クライ 者推 私たちにできることを探して 定数 ナ のように共通文化で平和になるロライナとロシア連邦の問題にお様の目的があてはまると思う。 で 奴が約五万二千人、 ては死亡者推定数が すると、 だけでなく、 私は口 であるパーシア料ー いる。これ 外の共通 シ シアと 食事面 ンなど 理であ で が 点もあるの せである赤色の 世である赤色の での共通点が はなること が以上の被害避難してい 共通部 きたい 害 かも 害がる死

ションがとれるのではないだろうかと考える。つけて理解しとりいれることでより円滑なコミュニケー